



Athlé Indoor : le départ vers Rouen

publié le 27/01/2012

L'équipe est dans le bus. Nous partons pour Val de Reuil. Les filles vont faire connaissance avec les équipes du lycée. Dans un moment nous nous arrêterons pour manger. Des photos viendront ce soir.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.